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Kleine Anfrage 
 

des Abgeordneten Volker Dornquast (CDU) 
 

und 
 

Antwort 
 

der Landesregierung - Ministerium für Soziales, Gesundheit, Wissenschaft und 

Gleichstellung 
 

Neubau eines Seminargebäudes an der FH Lübeck 
 

 

 

. 

Vorbemerkung des Fragestellers: 

Nach Auskunft der Landesregierung stand die angespannte Haushaltslage im Be-

reich Hochschulbau der Realisierung des Projekts im Wege. 

 

1. Wie ist der derzeitige Planungsstand?  

Antwort:  

Die GMSH befindet sich in der Planungsphase derzeit in Detailabstimmungen 

mit der FH Lübeck, beispielweise bzgl. der Eingangssituation oder der räumli-

chen Trennung von Büros und Vorlesungsräumen. 

 

2. Kann die Genehmigung der maßgeblichen Planungsunterlagen nach derzeiti-

gem Stand im Frühjahr 2016 erfolgen? Wenn nein, aus welchen Gründen 

nicht? 
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Antwort:  

Die GMSH befindet sich im Planungssoll, nach derzeitigem Stand kann die Fi-

nanzplanungsunterlage - Bau im Frühjahr vorgelegt und genehmigt werden. 

 

3. Sind zusätzliche Laborplätze vorgesehen? 

Antwort:  

Nein. Es handelt sich um ein Seminargebäude, welches mit Seminarräumen, 

Hörsälen und Büroräumen ausgestattet werden soll. Laborplätze sind seit Be-

ginn der Planungen nicht vorgesehen. 

 

 
 


